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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成２１年６月９日（火）１５時００分から １６時４０分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

 議事に先立ち、議長から、教授が逝去された旨の報告があり、冥福を祈り黙祷を捧げた。 

また、６月１日付け採用の客員教授から自己紹介があった。 

 

議事録の確認 

 平成２１年５月１２日（火）開催の定例教授会議事録について、原案のとおり承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１． 学内外諸会議等報告 

（１）部局長連絡会議 

   議長から、５月１９日に開催された部局長連絡会議について、下記の報告があった。 

①平成２１年度補正予算案について 

②第二期中期目標・中期計画について 

③人事院勧告の概要について 

④勤勉手当に係る勤務成績優秀者の推薦について 

⑤平成２１年度監事監査計画書について 

⑥平成２１年度内部監査基本計画書について 

⑦新型インフルエンザ危機対策本部の設置報告について 

⑧大学院生に関する調査報告について 

⑨総長特任補佐に枝松教授等が追加されたことについて 

⑩中期目標期間評価の評価結果について 

⑪（男女共同参画奨励賞）沢柳賞の公募について 

 

（２）学務審議会 

   ６月１日に開催された学務審議会について、下記の報告があった。 

①全学教育科目の成績分布に関連して、物理等一部の科目について、受講生が多く複数のクラスに分か

れて開講している科目で、同一の科目で点数分布が乖離している状態が起きていること 

②文部科学省より、学位審査における金銭授受について注意喚起があったこと 

③学生の事故に関連して、各研究科等に対して学位審査の調査を予定していること 

 

（４）学生生活協議会 

   議長から、配付資料に基づき、平成２０年度の学生の事故について説明があり、日々の学生指導に

ついて綿密なケアをお願いしたい旨依頼があった。 

 

（５）附属図書館商議会 

   ６月４日に開催された附属図書館商議会について、①今年度の共同購入雑誌の負担額が減少したこ

と②来年度の共同購入図書・雑誌等の選定作業のアンケートを来週に実施するのでご協力いただいた

い旨説明があった。 

 

２． 運営会議等報告 

（１）研究企画委員会 

    研究企画委員会について、下記の説明があった。 
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①研究交流会を実施したこと 

②法人評価に関連して、通研として取り組むプロジェクトのあり方を検討していること。 

 

（２）安全衛生委員会 

 ５月２６日に開催した安全衛生委員会について、下記の報告があった。 

①古い蛍光灯安定器の焼損事故について。 

②高圧ガス保安講習会を５月２１日に開催し、７６名が参加したこと。 

③応急手当講習会について、６月１１日に開催するので学生も含め多数参加いただきたいこと。 

④新型インフルエンザに対する対応について、学内感染を防止したいため、出張後の体調管理報告を

お願いしたいこと。今年の冬季の流行にご注意いただきたいこと。防止策として、手洗い・マスクを

徹底いただきたいこと。 

⑤新棟移転の安全対策について、検討したこと。 

⑥西門横のけやきの木１本の樹皮が剥がれてきて倒木の危険性があるため、撤去を予定しており、付

近を通行の際にはご注意いただきたい旨依頼があった。 

 

 （３）移転対応プロジェクト委員会 

    現在詳細設計のヒアリングを継続しているが、セキュリティ等の打ち合わせは実施されていないた

め、本部に依頼したい旨報告があった。 

 

 （４）学部教務委員会 

    配付資料に基づき、学部教務委員会について、下記の説明があった。 

①短期留学生プログラム、特別聴講学生の受入が決定したこと 

②奇数セメスターの成績処理日程について 

③国際化拠点整備事業（グローバル３０）の申請について 

  ④専門科目の再試験の評価について 

  ⑤学部学生への修学指導について 

⑥創造工学研修のテーマについて 

⑦学部３年生を対象とした工場見学の日程について 

⑧最終講義の日程について 

⑨TOEFL-ITPについて、電気系の学生の受験者数が少ないため、受付期間を延長することとしたこと 

 

３．その他 

（１）職員の受賞について 

    議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 （２）受託研究の受入について 

    議長から、配付資料に基づき報告があった。 

（３）民間等との共同研究の受入について 

    議長から、配付資料に基づき報告があった。 

（４）受託研究員の受入について 

    議長から、配付資料に基づき報告があった。 

（５）研究所等研究生の受入期間変更について 

    議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

 １． 平成２１年度予算配分書（案）について 

   議長から、配付資料に基づき、平成２１年度予算配分書（案）について、及び経理課長から、共通経
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費内訳について説明があり、検討の結果、承認した。 

   なお、「談話会記録出版誌」について、冊子化を廃止し電子化することについて意見があり、今後時間

をかけて検討することとした。 

 

 ２． 平成２１年度共同プロジェクト研究費配分（案）について 

   配付資料に基づき、平成２１年度共同プロジェクト研究費配分（案）について説明があり、検討の結

果、承認した。 

 

 ３．大学間協定について 

   配付資料に基づき、コンピエンヌ工科大学との大学間協定の締結について説明があり、検討の結果、

承認した。 

 

 ４．各種委員会委員の選出について 

   議長から、配付資料に基づき、各種委員会委員の選出について説明があり、検討の結果、承認した。 

   また、通研に対する大学評価の結果についての分析・次回への対策を検討することを目的として、 

評価対応WGを設置することについて提案があり、検討の結果、承認した。 

 

 ５．その他 

  （１）冊子体の雑誌等の購入について 

   通研図書室において冊子体で購入している基幹的な科学雑誌の定期購読について、原則としてオンラ

イン・ジャーナル（電子ジャーナル）に変更する方針としたい旨提案があり、検討の結果、オンライン・

ジャーナルのバックファイル（バックナンバー）の閲覧制限等の契約条件がある場合は、従来どおり冊

誌体で購入する必要があるため、個別の雑誌毎に確認して判断することとした。 

 

  （２）平成２１年度共同プロジェクト研究費配分（案）について 

当初不採択予定であった４件について再度採択されたことについて質問があり、共同利用委員会で検

討した結果、継続プロジェクトであることや点数を勘案して、研究費を減額して補欠として追加した旨

説明があった。 

なお、今後も共同利用委員会で各教員の意見等も考慮して、採択のルール作りを検討していきたい旨、

及び研究題目の申請書については綿密に作成いただきたい旨付言があった。 

 

Ⅲ．その他 

 １．その他 

（１）やわらかい情報システム研究センターについて 

  ①動画コンテンツの配信について 

   通研ホームページに試験的に、動画コンテンツのストリーミング配信ページを新設したので、動画コ

ンテンツの収集にご協力願いたい旨依頼があった。 

 ②スパムファイアーウォールの精度向上について 

  精度を向上させたスパムファイアーウォールを順次導入しているため、内容を定期的にアップデート

しているが、万が一スパムで無いメールをブロックしてしまう現象が出た場合は、チューニングを行う

ので、やわらかい情報システム研究センターにご連絡いただきたい旨依頼があった。 

 

（２）研究基盤技術センター主催技術講演会について 

   配付資料に基づき、７月９日に２号館セミナー室において技術講演会を実施するので、多数参加いた

だきたい旨依頼があった。 
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（３）旅費の手続について 

  本部の旅費計算室への旅費計算手続きの移行に伴い、概算払いの手続について時間がかかる等サービ

スが低下したことについて問題提起があり、検討の結果、まだ制度を導入したばかりなので、事務から

本部に要望を出すとともに、当面様子を見ることとした。 

 

（４）次回の開催について 

平成２１年７月７日（火）１５：００から開催することとした。 


